

VENISE. Les élèves de terminale bac commerce, du lycée Jean-Guéhenno, à Saint-Amand passent actuellement huit jours à Venise. Le but ? L'étude du commerce vénitien, mais aussi la découverte du patrimoine. Au menu, visite de la place San Marco, du palais des Doges, du palais Grassi, de l'église Santa Laria Della Salute qui renferme les *Noces de Cana* du Tintoret. Mais aussi découverte des îles de la lagune dont la plus connue, l'île Lido, et visite d'un atelier de verrerie avec démonstration de soufflage de verre.

Berry républicain 28 septembre 2013